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アジェンダ２１すいた 会議記録表 

 

作成者：宮嶋 

会議名 第１０７回 幹事会 

日 時 平成２７年４月２８日（火） １０：００～１１：００ 

場 所 吹田市役所 高層棟２階 環境部会議室 

出席者(敬称略) 
幹 事：三輪信哉、水川晶子、池渕佐知子、福井一彦、伊藤忠征、大野和之、赤阪文生 

事務局：佐藤亨、宮嶋督高、樋上寿 

欠席者(敬称略) 前田正博、南智之、大石ひとみ 

議事次第 

１ 各部会より報告等 

２ 吹田産業フェアへの出展について 

３ 「吹田市ＣＯ2ダイエット学校版（夏休みの宿題）」プロジェクトについて 

４ 今年度のフラッグシッププロジェクトについて 

５ 平成２７年度（2015年度）定時総会について 

６ その他 

資料 

１ 環境教育フェア事業報告書 １－１参加団体からの感想  

２ 吹田産業フェア（風呂敷講習の案内） 

３ すいたんのエコライフチェック 

議事概要 

【１ 各部会より報告等】 

・環境教育フェア事業報告書及び参加団体からの感想を配布した。なお、内容について

は各自で確認することにした。 

・プリンター（アジェンダの備品）納品の報告をした。金額は 6万円程度、エプソン製 

 

【２ 吹田産業フェアへの出展について】 

・吹田産業フェアへの出展は、昨年同様、千里リサイクルプラザと合同で出展する。 

場所は、昨年同様メイシアターの入口付近、内容は、資源部会が中心となり風呂敷講習

を行うことにした。準備物として、風呂敷 300枚を資源部会予算で購入する。 

・環境教育部会は現在活動していないため、アジェンダの案内から削除することにした。 

 

【３ 「吹田市ＣＯ2ダイエット学校版（夏休みの宿題）」プロジェクトについて】 

・現在、検討中のＣＯ2ダイエット学校版の進捗状況の報告を行った。後日、校長会に 

諮り、今年度は１～２校で試行的に実施したい。 
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議事概要 

【４ 今年度のフラッグシッププロジェクトについて】 

・実施は、秋頃予定。実行委員会形式で実施する。 

・第 1回目実行委員会は、５月１９日（火）10：00～12：00に実施する。 

・三輪代表より、大阪学院大学の学生にも声掛けをし、企画段階から実行委員会に入る

ことについて提案があり、全員一致で了承された。 

・各部会の選出状況は以下のとおり。 

エネルギー部会 中野氏、（岩元氏）、（奥田氏） 

 資源部会    水川氏、（岩元氏） 

 自然部会    伊藤氏、●●氏（後日選出予定） 

 交通部会    連絡なし ※事務局より確認。 

 各団体     市民環境会議、ＳＥＬＦ（まち組） 

 大阪学院大学生 三輪代表より声掛け 

 公募委員    ニュースレターで募集中 

 

【５ 平成２７年度（2015年度）定時総会について】 

・日時・場所 

 ７月１１日（土）大和大学 講義室・食堂等 

・タイムスケジュールは、例年通りで実施することで確認を行った。 

◇次期役員体制について 

・各部会で役員候補者を選出する。なお、大阪ガスは大石氏から松本氏、大阪学院大学

は、南氏から増田氏、関西電力は選出困難とのこと。 

◇講演会の講師について 

・議論を行った結果、三輪代表から、ＪＲ貨物の初代駅長に依頼することになった。 

ＪＲ貨物の進捗状況、現在の考え方、開発コンセプトや街づくりの全体像が分かる内容

を盛り込んだ方がいいのではと言う意見が多数出された。 

・その他、野鳥観察会の平氏、環境審議会の委員、大阪ガス（ハグミュージアム）等が

候補として提案された。 

 

【６ その他】 

・環境教育フェスタの開催日時は、平成 28年 2月頃、場所はメイシアターで実施。 

今までの実行委員会は解散し、新しい形式で実施することになる。 

・将来的には、アジェンダのフラッグシップとして実施することも一つの選択肢と言う

提案があった。 

・黄色いレシートのギフト７００円分の使途として、プリンターのインクを購入した。 

次回日程 平成２７年５月２６日（火） １０：００～１２：００ 環境政策室会議室 

 


